
 

 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 17, am 22.04.25 von 18:17 bis 20:07 Uhr 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

Anwesend: 1x Vorstand, 1x Sprecher für Finanzen, 1x Sprecher für stud. Leben, 1x 

Sprecherin für Kommunikation, 1x Sprecherin für pol. Bildung, 2x Sekre, (1x 

Vorstand online) 

Abwesend: 1x Sprecherin für Hochschule und Studium (entschuldigt) 

TOP Gast Kulturreferat 

Das Kulturreferat hat mehrere Veranstaltungen an einem Dienstag geplant, die nun 

mit dem Sitzungstermin der Exe kollidieren. Die Veranstaltungen am 06.05. 25 und 

am 17.06.25 können parallel zur Exe-Sitzung stattfinden. Für die weiteren 

Veranstaltungen soll das Kulturreferat nach Ausweichterminen suchen. 

Ein Gast verlässt die Sitzung. 

TOP Protokoll 

Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 15 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 

Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2 

Das Protokoll wurde angenommen. 

Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 16 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 

Abstimmung: Dafür: 6| Dagegen: 0  | Enthaltungen: 0 

Das Protokoll wurde einstimmig angenommen. 

TOP Anträge 

Dauerschlüssel AK-KuCa Lenni Freiberg 

Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 

Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 

Dauertermin Regenbogenreferat: Montag 18 Uhr 

Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 

Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 

TOP Mails 

- Café Cube  

Das Cafe Cube benötigt Mitarbeitende und sucht dafür Studierende. Es wird um 



 

 

Unterstützung bei der Suche gebeten. → Ein Vorstand bittet um die Zusendung einer 

Stellenausschreibung, die dann im KuCa publik gemacht wird 

- Blutspendemarathon im Juni 

Es soll wieder ein Blutspendemarathon stattfinden. Es soll angefragt werden, ob 

dieser im Juni stattfinden kann. Ebenfalls soll nach Plakaten zu Werbezwecken 

gefragt werden. → Der Vorstand beantwortet die E-Mail → Mitglieder der Exe können 

beim Bewerben dieser Aktion helfen 

TOP Reflexion Ersti-Woche 

- Montag, 07.04 

Begrüßung durch den Rektor 

Es wird zurückgemeldet, dass die Begrüßung durch das Rektorat nicht optimal war. 

Es kam aber gut an, dass mehrere Mitglieder der Exekutive anwesend waren. 

Campusführungen  

Die Campusführungen liefen grundsätzlich gut, es gab aber mehr Tutor*innen als 

zwingend nötig gewesen wären. 

Kenn-die-Leut-Dinner 

Das Kenn-die-Leut-Dinner lief grundsätzlich auch gut, allerdings blieb wieder sehr 

viel Essen übrig. Beim nächsten Mal soll die Essensbestellung besser kalkuliert 

werden. Dazu soll im im Voraus bei der Küche nachgefragt werden, wie viel Essen 

pro Person gerechnet wird. 

- Mittwoch, 09.04 

Infoveranstaltung der VS 

Es waren ca. sieben Erstis da, also war die Veranstaltung nicht zwingend besser 

besucht als die letzten Male. Es wird der Vorschlag geäußert diese Veranstaltung in 

einer anderen Form an die Begrüßung durch den Rektor anzuhängen. Hier sollen die 

Strukturen der VS vorgestellt werden und die Referate kurz erwähnt werden. Die 

Vorstellung der Referate könnte dann als offenes Angebot während des Ersti-

Frühstücks stattfinden. → Dies soll beim Jour Fix durch den Vorstand angesprochen 

werden.  

Stundenplanberatung 

Es waren vergleichsweise wenige Erstis da. Es wird der Vorschlag geäußert, die 

Stundenplanberatung im nächsten Sommersemester nur an einem der beiden Tage 

stattfinden zu lassen. Ebenfalls soll die Beratung zu einer früheren Uhrzeit 

stattfinden, um Überschneidungen zu vermeiden. Außerdem war einer der 

Computerräume nicht nutzbar, da die Computer noch für die Onlineklausuren 

eingestellt waren. Dies sollte beim nächsten Mal zuvor überprüft werden. Für das 

Wintersemester sollen weiterhin beide Termine stattfinden. 

Kneipentour 

Es gab zu viele Gruppenleitungen für die geringe Anzahl an Erstis. Ansonsten verlief 

die Tour problemlos. 



 

 

- Freitag, 11.04 

Ersti-Frühstück  

Im nächsten Sommersemester reicht es aus sich erst eine Stunde vor Beginn des 

Frühstücks für den Aufbau zu treffen. Für das nächste Mal kann weniger eingekauft 

werden bzw. überlegt werden ob knapper eingekauft werden soll. Ansonsten verlief 

das Ersti-Frühstück sehr gut und reibungslos. 

Stadtrallye 

Es waren fünf Gruppen bei der Stadtrallye unterwegs, es wirkte aber so als hätten 

diese Gruppen Spaß gehabt und dieses Angebot gerne angenommen. 

Ersti-Party 

Die Ersti-Party war wenig besucht. Die Möglichkeit, um Trinkspiele zu spielen, wurde 

gut angenommen. Für das nächste Mal kann die Nutzung von festify nochmal 

überlegt werden und auf der Party besser erklärt und angekündigt werden. 

Insgesamt war die Party aber entspannt. In Zukunft wird sich aber auch gewünscht, 

dass die Party wieder in größerem Rahmen stattfindet, eventuell auch als Semester-

Opening-Party und in Kooperation mit Referaten. Dann sollte aber darauf geachtet 

werden, dass ausreichend Werbung gemacht wird und die Musik den Geschmack 

der breiten Masse trifft. Die Gedanken zur Party sollen so auch an die nachfolgende 

Exekutive weitergegeben werden. 

TOP Sonstiges  

-Wohnraumkampagne? → Veranstaltung vom FZS 

Dies scheint ein Thema zu sein, dass viele der Studierenden anspricht oder auch 

betrifft und es wird der Wunsch geäußert eine Aktion in irgendeiner Form zu dieser 

Wohnraumkampagne zu machen. Dies soll auch in der nächsten FAK angesprochen 

werden. 

- Bargeldvorstreckung vom VS-Konto 

Es besteht die Frage, ob Bargeldvorstreckungen vom VS-Konto möglich sind. → Ein 

Vorstand möchte bei einer anderen VS, die so vorgeht nachfragen, in welchem 

Rahmen dies möglich ist 

- JOUR fixe:  

Ersti Begrüßung VS Vorstellung; Wochenende bei Konzerten KuCa bis 12? 

Einführung eines ECTS-Basierten Freiwilligendienst 

Dieser Punkt wird auf die nächste Sitzung vertagt. 

- Sprechstundenzeiten der einzelnen Mitglieder der Exe  

Die Mitglieder der Exe sollen sich bis Freitag in die Liste für die Sprechstundenzeiten 

eintragen. 

- keine Veranstaltungen dienstags aufgrund der Exe-Sitzungen? 

Dieses Semester sollten möglichst keine Veranstaltungen parallel zur Sitzung der 

Exekutive am Dienstag stattfinden. Dies soll vor allem für große und eventuell 

störende Veranstaltungen gelten. 



 

 

-Anfrage (Insta) Werbung für Aufklärungsfilm zum Thema ritualisierte sexuelle 

Gewalt.  

Es gab eine Anfrage per Instagram um ein Aufklärungsfilm zum Thema ritualisierte 

sexuelle Gewalt zu bewerben. → Die Sprecherin für Kommunikation holt sich 

genauere Infos ein und entscheidet dann über die Bewerbung 

- Liste Sitzungsleitung 

Die Mitglieder der Exe sollen sich in die Liste für die Sitzungsleitung eintragen. Es 

wird angemerkt, dass die Sitzungsleitung die Sitzung vorbereitet, d.h. den Beamer 

aufbaut und wenn nötig den Raum einmal fegt. 

-LAK 

Am Sonntag findet die LAK statt, die Sprecherin für pol. Bildung kann diese leider 

nicht besuchen. Die wichtigen Informationen werden sich durch das Protokoll 

eingeholt. 

-Bardienstplan Hardcore Konzert 

Am 09.05.25 findet ein Hardcore Konzert im KuCa statt. Der Sprecher für stud. 

Leben wünscht sich Unterstützung für den Auf- und Abbau des Hardcore Konzert 

oder für den Bardienst währenddessen. 

-Anfrage eines DJ 

Ein Student hat die Sprecherin für Kommunikation angesprochen und möchte gerne 

bei einer Party oder Ähnlichem auflegen. Er schreibt eine Mail an die Exekutive. → 

Der Sprecher für stud. Leben beantwortet diese Mail 

-Nächste Woche 

Ob die nächste Sitzung in Präsenz oder Online stattfindet, soll bis nächsten Montag 

besprochen werden. 

Die Sitzung ist um 20:07 Uhr beendet. 

 

 

 


